





#### Movilidad News

















## En octubre "Movilidad News" no se tiñe de ocre: está activa y muy "verde".

Los colores y las palabras no significan gran cosa, excepto cuando van acompañados de actuaciones, financiación e impulso, que se convierten en dinámicas de cambio. Por eso, este mes movilidad news destaca las ayudas y premios a proyectos de infraestructuras de transporte sostenible e innovadoras, los informes sobre descarbonización, el incremento en ventas de los automóviles eléctricos en España y el impulso por parte de la UE a la bicicleta como medio de transporte saludable y sostenible.

#### iAvanzamos a toda velocidad!

# Informe monográfico 2023 del OTLE, la descarbonización del transporte

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA) ha publicado el informe monográfico 2023 del Observatorio del Transporte y la Logística en España, OTLE, titulado "La descarbonización del transporte".







#### Declaración Europea de la Bicicleta

La Comisión Europea ha propuesto una Declaración Europea de la Bicicleta, que reconoce el ciclismo como medio de transporte sostenible, accesible, inclusivo, asequible y saludable. La Declaración enumera principios para impulsar el ciclismo en todos los Estados Miembros, como la creación de redes ciclistas seguras y coherentes en las ciudades, la mejora de las conexiones con el transporte público y el despliegue de puntos de carga para bicicletas eléctricas.



Leer más

#### Subvenciones MITMA de 10,5 millones de euros para formación de ciudadanos en digitalización del transporte y la movilidad

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha aprobado subvenciones por 10,5 millones de euros para ayudar a los ciudadanos a matricularse en cursos de capacitación digital y sostenibilidad en el ámbito del transporte, la movilidad, la logística y la operación y mantenimiento de infraestructuras relacionadas. En concreto, Mitma ha publicado la Orden Ministerial por la que se establecen las bases para concesión de las ayudas y, próximamente, se abrirá la convocatoria en concurrencia no competitiva para poder solicitar los fondos.





Leer más



#### Los beneficios económicos de las ciudades sin coches

Las ciudades europeas son cada vez más peatonales y amigables con la movilidad activa. Como señalan diversidad de estudios, restringir el uso del automóvil en ámbitos urbanos tiene numerosos beneficios sociales, económicos y ambientales. Entre ellos se encuentran la reducción de emisiones contaminantes y de ruido, la mejora de la calidad del aire y la seguridad vial, además de reforzar las comunidades vecinales. No obstante, esta mayor humanización se enfrenta en ocasiones a la oposición de empresas y negocios, por temor a que afecte a sus ventas e ingresos.



Leer más

#### Eurocontrol ha publicado un informe sobre la descarbonización de vuelos de larga distancia

Eurocontrol ha publicado un informe analizando las opciones para la descarbonización de vuelos de larga distancia.

Aunque menos del 10% de los vuelos de la zona UE27 + Reino Unido son de largo recorrido (>3.000 km), representan más del 50% de todas las emisiones de CO2 de la aviación y, si no se hacen grandes progresos, más del 60% para 2050. Casi el 90% de estas emisiones son producidas por los aviones de fuselaje ancho.





Leer más



#### Atlas de los Objetivos de **Desarrollo Sostenible 2023**

El Banco Mundial ha publicado el Atlas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2023, una herramienta con información valiosa para medir el progreso y los retrocesos en los esfuerzos mundiales para alcanzar las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).



Leer más















#### 2 de octubre



#### 4 de octubre

**Urban** mobility days





**EVENTOS** 

DESTACADOS



#### 16 de octubre

II Foro Urbano de España 2023



#### 24 de octubre



#### 24 de octubre

Global Mobility Call



#### 24 de octubre



#### 25 de octubre

**Rural Mobility** Congress (GMC)



#### 26 de octubre



#### 26 de octubre

THE PEP Partnership on Active Mobility (GMC)



## noviembre





### **Síguenos**









Gobierno de España - Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana

Gestiona tu suscripción a Movilidad News a través del siguiente enlace Si no ves correctamente la información de este correo, pulsa aquí para acceder al contenido en su navegador.